

Cospedal reivindica que La Mancha también tenga derecho a enriquecerse y crecer con el agua



A. T. / REDACCIÓN La secretaria general del PP y presidenta del partido en Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, señaló ayer –en el marco del proceso de aprobación del Estatuto de Autonomía castellano-manchego en el que se define el trasvase Tajo-Segura– que «se trabaja en un acuerdo que no cree reinos taifas en España y que garantice el agua para Castilla-La Mancha, igual que se tiene que garantizar para el resto del territorio nacional». En ese sentido, la dirigente popular reivindicó que «Castilla-La Mancha también tenga derecho a enriquecerse y a crecer con el agua que pasa por su territorio». De Cospedal apeló a «la prudencia y discreción» en la negociación de la reforma estatutaria de la que dijo que están en la «buena dirección» y afirmó que el Partido Popular quiere «llegar a un acuerdo que sea satisfactorio para todo el mundo».

Estas declaraciones se producen después de que el vicesecretario de Comunicación del PP, Esteban González Pons, ya señalara ayer que el PP manchego marcaría la posición sobre la reserva del agua, lo que generó las críticas desde las filas del PSPV.

Por eso, la secretaria de Organización de los socialistas valencianos, Elena Martín, exigió al presidente de la Generalitat, Francisco Camps, que «explique los oscuros motivos que le han hecho ceder ante De Cospedal y a aceptar que el trasvase se negocie en Castilla-La Mancha, como reconoció González Pons».

Por su parte, el portavoz de la Comunidad de Riegos de Levante, Ángel Urbina, exigió ayer a la clase política de la Comunidad Valenciana que se implique de manera activa para defender la continuidad del trasvase Tajo-Segura. El responsable de los regantes aseguró que la provincia de Alicante «no puede permitir» que el futuro de ese caudal dependa en exclusiva de Castilla-La Mancha, en respuesta a las declaraciones de González Pons.